



Benefizveranstaltung der Jugendarbeit Oberengstringen

Die Jugendarbeit Oberengstringen ist stets bedacht, unseren Jugendlichen die für uns wichtigen Werte aufzuzeigen und vorzuleben. An erster Stelle steht für uns **RESPEKT!** Respekt gegenüber unseren Mitmenschen, der Natur, den Tieren, unserem Land, unserer Welt...

Gleichheit und Gerechtigkeit - unity in diversity!

...wie weit entfernt wir Ende 2019 noch davon sind, zeigt uns gerade in diesen Tagen der erneute Konflikt in Syrien auf. 5,6 Millionen Syrer sind offiziell als Flüchtlinge registriert – 2,5 Millionen davon sind Kinder!!! Sie alle leben in menschenunwürdigsten Verhältnissen unter Bedingungen welche wir uns nicht in unseren schlimmsten Träumen vorstellen können. Menschen, die in ihrer Not aus ihrer Heimat und heutigen Kriegsgebieten geflüchtet sind. Und immer wieder Jugendliche und Kinder, die ihre Eltern, ihre Familien, im Krieg oder auf der Flucht verloren haben, in ihrer Not alleingelassen und vergessen. Menschen, welche nicht das Glück hatten in einer schönen und sicheren Schweiz geboren zu sein. Menschen wie du und ich.

Diese Ungerechtigkeit hat uns dazu veranlasst, einen Benefiz-Anlass zu organisieren. Ziel des Anlasses war, die Menschen für dieses Elend zu sensibilisieren und den Menschen auf der Flucht unseren Respekt und unser Mitgefühl zu zeigen, indem wir Spenden in Form von Geld und Kleidern sammelten.

Kulinarisch konnte man am Abend afghanische Spezialitäten genießen.

Das Essen wurde von zehn jungen Herren, aktuell im Asylzentrum Lanzrain wohnhaft, zubereitet. Für sie war dieser Einsatz eine freiwillige Herzensangelegenheit. Viele der jungen Herren sind ebenfalls über die Route Griechenland/Balkan geflüchtet, andere übers Meer durch Italien.

Die Einnahmen aus den verkauften Speisen wurden vollumfänglich gespendet.

Nicht nur kulinarisch, sondern auch musikalisch hatten wir so einiges zu bieten.

Der Kinderchor «Les Rossignols», die Schülerband «B4b», das adhoc Trio «Phantom», das Duo Roxy und Fabio und der Zürcher Rapper Bossnak haben den Abend mit ihren musikalischen Darbietungen perfektioniert.

Wir sagen allen von Herzen DANKE!

Der Anlass wurde von etwas mehr als 100 Personen besucht. Das Mitgefühl und die Betroffenheit waren spürbar, der Wunsch etwas tun zu können ebenfalls. Wir haben insgesamt 20 XXL Kisten mit hochwertiger Winterkleidung verpackt und der Organisation **«Amel be human, help others»** für den Transport nach Tuzla in Bosnien übergeben. In Tuzla leben Flüchtlinge seit über 18 Monaten in einem offenen und ungeschützten Bahnhofsgebäude in welchem nicht annähernd alle Flüchtlinge einen geschützten Platz zum Schlafen haben. Der masslos überforderten Regierung fehlen die Mittel, der Platz und die Möglichkeit, die Menschen zu versorgen und zu

betreuen. Die Flüchtlinge sind auf die Solidarität der Bewohner und auf die Direkthilfe verschiedener Hilfsorganisationen angewiesen. Über 120 Winterjacken, 400 Pullover und etwas über 40 Paar Winterschuhe werden diese Woche in Tuzla eintreffen und an die Flüchtlinge verteilt.

Herzlichen DANK, Oberengstringen!

Insgesamt durften wir **CHF 2046.50** an die Zürcher Hilfsorganisation **«Borderfree Association»** spenden. Diese setzten sich selbstlos und ehrenamtlich direkt vor Ort in Serbien, Bosnien und im Libanon mit humanitärer Direkthilfe ein. Diese Spenden werden zur Finanzierung von Regenponchos, Decken und Schlafsäcke, dringend benötigten Hygiene- und Babyartikel, warme Getränke und Mahlzeiten, und weiterführend zur Finanzierung einer Container-Küche und geheizte Zelte für die kalte Jahreszeit, genutzt.

Unser Benefiz-Anlass konnte nur durch das Engagement und dem kräftigen Einsatz vieler freiwilliger Helfer*innen stattfinden.



Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle an:

Oli Béguin (Technik), Simon und Jonas Lissa (Beleuchtung), das ganze OE4OE Team: Nina Müller, Nancy Baltisberger, Leonardo Godino und Roxy Zollinger, Die Herren aus der Küche: Zaher, Taza Din, Hadi, Enayat, Shamsulhaq und Hassan und allen Musiker*innen: B4b, Les Rossignols, PHanthom, Roxy & Fabio und Bossnak, Hauswarts-Team «Zentrum» und an die Gemeinde Oberengstringen

Das Team der Jugendarbeit wünscht Ihnen von Herzen einen gelungenen Start ins neue Jahr!

**«Mit viel Liebi»
Sandra, Larissa und Didi**

Bild:CH Media/Alex Spichale

